

Des génériques de l'Ozempic bientôt des mises sur la marché canadien

Compte Test - 2026-01-04 20:13:20 - Vu sur pharmacie.ma

Les sociétés pharmaceutiques canadiennes seront autorisées à commercialiser dès la semaine prochaine des versions génériques moins chères du médicament Ozempic, mais les experts estiment que les patients ne devraient pas s'attendre à le trouver en vente avant plusieurs mois. En effet, au 29 décembre, Santé Canada avait reçu neuf demandes d'autorisation pour la fabrication du sémaglutide, le principe actif de l'Ozempic et du Wegovy, des spécialités mises sur le marché par Novo Nordisk largement utilisées contre le diabète et dans la prise en charge des surcharges pondérales. « Santé Canada comprend qu'il existe un intérêt considérable dans la réduction des coûts associés à ce médicament très prescrit grâce à l'introduction de versions génériques », a déclaré le porte-parole Mark Johnson dans un courriel adressé à La Presse canadienne. Sandoz Canada, Apotex, Teva Canada, Taro Pharmaceuticals et Aspen Pharmacare Canada ont tous demandé l'autorisation de Santé Canada, selon la liste pour les demandes de médicaments génériques. Sandoz Canada et Teva Canada ont indiqué à La Presse canadienne qu'elles ne pouvaient fournir aucune information sur les délais prévus de leurs produits, tandis que les autres entreprises n'ont pas pu être jointes ou n'ont pas répondu aux demandes de commentaires. Mina Tadrous, experte en politique pharmaceutique à l'Université de Toronto, a affirmé qu'il était peu probable qu'un médicament générique à base de sémaglutide soit approuvé avant la fin du printemps ou le début de l'été. «Les Canadiens ne devraient pas s'attendre à voir ce produit arriver sur le marché en janvier», a-t-elle déclaré.